



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

NOTA DE PRENSA Nº 02 - 2012-GR.CAJ/RENAMA

Gobierno Regional Cajamarca firma convenio interregional con Gobierno Regional La Libertad

Para la creación del “Consejo Interregional de Recursos Hídricos de la Cuenca Rio Chicama”.



El pasado lunes 09 de enero del presente año, en reunión protocolar, se reunieron en el local del PROIND – T, del Gobierno Regional de La Libertad, el DR. Rolando Reátegui Lozano, Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente del Gobierno Regional Cajamarca, RENAMA, y, el Ing. José Julca Hashimoto, Gerente Regional de Recursos Naturales y Gestión Ambiental

del Gobierno Regional La Libertad, para suscribir el expediente de creación del “**Consejo Interregional de Recursos Hídricos de la Cuenca Rio Chicama**”.

En la mencionada reunión, el Dr. Reátegui expuso lo siguiente: ***“Los objetivos son claros, con la suscripción de este importante documento, estamos propiciando el ordenamiento, desarrollo y gestión integral del agua de la cuenca interregional del rio Chicama, además de lograr la recuperación, manejo y administración del recurso hídrico de la mencionada cuenca, teniendo en consideración que sus nacientes se ubican en la vertiente occidental de los andes occidentales de la región Cajamarca”***.

Por su parte el Ing. Julca Hashimoto mencionó que con la creación de este consejo interregional, se está demostrando la preocupación de ambos gobiernos regionales por la



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”

“AÑO DE LA INTEGRACIÓN NACIONAL Y EL RECONOCIMIENTO DE NUESTRA DIVERSIDAD”

problemática existente acerca del recurso hídrico de nuestro país y, además, la toma de conciencia sobre los impactos socioeconómicos que generaría la pérdida progresiva de los acuíferos en nuestro país.

“Desde la tierra de los mochicas, nos solidarizamos con la lucha que viene sosteniendo el pueblo cajamarquino por la defensa de los últimos acuíferos que posee ese pueblo combativo y luchador; y más aun saludamos la valentía y coraje del presidente regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, que, junto al pueblo que lo eligió, viene trabajando indismayablemente para que no se pierdan los últimos reductos de agua que posee su región”, manifestó el Ing. Julca Hashimoto.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 10 de Enero de 2012.

**GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y
GESTION DEL MEDIO AMBIENTE
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**